

1. Juni 2012 - Feedback zum Seminar „Letting Go“

**Liebe Mechthild,
mein Feedback zu o. a. Seminar:**

ich habe in diesem Seminar meine energetische Herkunft erfahren dürfen, was mich einerseits zutiefst berührt hat, andererseits aber auch nachdenklich gemacht hat:

Seit meiner Kindheit habe ich mich „fremd“ auf unserer Erde gefühlt – ich wußte tief in meinem Inneren, dass ich aufgrund meiner Wahrnehmung von ganz woanders herkommen müsse, denn bereits als 5-jährige konnte ich Dinge in der Zukunft vorhersagen, erfasste Situationen und Stimmungen, sah die Menschen mit ihrem Inneren und fand spät. beim 2. Versuch versteckte Dinge usw. In der Akzeptanz, dass ich mein Gefühl für mein Anderssein in mein Leben zu integrieren habe, erfahre ich in diesem Seminar „Letting Go“ ganz unerwartet, wer ich bin und wo meine Herkunft liegt. Es ist eine Energie, die sanft ist und doch unglaublich intensiv und - das bin ICH und - so war auch stets mein Lebensfaden!

Ich habe erstmals das Empfinden, bei mir energetisch „angekommen“ zu sein, bin im stetigen Kontakt mit dieser Energie und erhalte auf Bitten jegliche Unterstützung. Mein Leben wandelt sich daher: es wird alles einfacher und reduziert sich auf immer mehr Einfachheit.

Bereits einige Tage nach dem Seminar habe ich die Arbeit mit dieser neuen Energie bei einer Stammkundin angewandt, die energetisch leer und von überhöhter Negativität war. Innerhalb von ca. 25 Minuten hatte sie Kraft, Optimismus und Freude und bezahlte mit den Worten: „Noch nie habe ich so gerne mein Geld ausgegeben, wie hierfür.“

Es versteht sich, dass das Arbeiten mit dieser neuen Energie Spaß macht und Neugierde auf mehr, denn es ist „meine“ Energie.

Danke Mechthild für dieses hochwertige Seminar und deine Führung!

Alles Liebe für dich.

Martina